



FORO DE ENTIDADES EMPRESARIAS DE LA REGIÓN CENTRO  
-Capítulo Córdoba-

## Encuentro Foro Empresario y Autoridades Provinciales

Miércoles 7 de mayo de 2014, Cámara de Comercio de Córdoba

El miércoles 7 de mayo tuvo lugar un nuevo encuentro entre el Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro – Capítulo Córdoba y Representantes del gobierno provincial. En esta oportunidad se llevó a cabo en la Cámara de Comercio de Córdoba donde su Presidente Horacio Busso dio inicio remarcando la importancia de la asociatividad intersectorial como medio indispensable para el desarrollo sustentable, además de destacar que el objetivo de Integración Subregional será llevado a cabo mediante programas a mediano y largo plazo que trasciendan los períodos gubernamentales.

A continuación el Dr. Olivero, Secretario de Integración Regional y Relaciones Internacionales, expuso la importancia de la Región para el desarrollo de la Provincia de Córdoba, como así también la relevancia del Foro de Entidades Empresarias siendo el espacio de representación intersectorial más importante



de la Provincia, fomentando constantemente de dialogo con el sector público como eslabón indispensable en el proceso de regionalización. A partir de ello, se comprometió incorporar el mismo al Protocolo de la Provincia de Córdoba.

Por otra parte Norberto Delfino, Presidente de la Cámara de Comercio Exterior de Córdoba, propuso la internacionalización de esta asociación en relación a la necesidad de participar con representantes institucionales y sectoriales, y no sólo empresarios particulares, en búsqueda de mejores condiciones y vínculos para cada sector, propuesta que fue apoyada por los miembros presentes y por el propio Dr. Olivero sugiriendo la posibilidad de incluirlo dentro de las misiones internacionales de la Provincia organizadas por la Agencia ProCórdoba. Cabe destacar que la misión propuesta sobre la Hidrovía se encuentra retrasada dado la disparidad de intereses entre las provincias; no obstante Córdoba plantea firme la decisión de continuar con la misión así como el Consejo Federal de Inversiones - CFI.

En tanto el Ministro Martín Llyayora aseguró que dicho Foro, como fuerza impulsora, se encuentra ante una responsabilidad histórica, debiendo continuar con énfasis desde la sociedad civil el proceso de integración, que si bien es complejo, es importante avanzar para que las tres provincias puedan tomar la relevancia que implican los procesos federales.



## FORO DE ENTIDADES EMPRESARIAS DE LA REGIÓN CENTRO

### -Capítulo Córdoba-

En relación a ello, remarco la necesidad de que los gobiernos acompañen afirmando cada objetivo logrado por la sociedad civil. Detectar cuestiones factibles de interés sectorial compartido con los



pares entrerrianos y santafesinos y poner en marcha mecanismos de reglamentación y legislación es el paso principal.

A su vez Rubén Martos, Presidente de FEDECOM, destacó la importancia de generar un fortalecimiento institucional de este espacio asociativo. Al mismo tiempo que sugirió obtener apoyo por parte de la Secretaría de Integración Regional y Ministerio de Industria para dinamizar el funcionamiento del Foro Empresario. Ante la consulta, el Dr. Llaryora reafirmó su apoyo y propuso además generar nuevos proyectos regionales, con las tres provincias, que pudieran contar también con el apoyo del CFI.

Por su parte el Lic. Etchegorry, Presidente de la Cámara de Industriales Metalúrgicos y de Componentes de Córdoba, propuso dinamizar y posicionar al Foro como un espacio de discusión entre sector público y privado de las tres provincias. Es importante mantener un objetivo de aprendizaje continuo. La falta de armonización y debate constante del ámbito público interprovincial, hoy conlleva a la pérdida de oportunidades de negocio para el sector privado.

En tanto Pablo Trapani, representante de FECOTAC, defendió la importancia de la armonización legislativa en materia de transporte como así también impositiva. La armonización en materia legislativa es la clave para igualar la participación de las tres provincias e incentivar la integración en todos los sentidos.

El Arq. Butteler Presidente de la Bolsa de Cereales; Erardo Gallo representante de la Sociedad de Acopiadores de Granos y José Díaz Presidente de CEMINCOR y representante de la UIC manifestaron además la necesidad de brindar seguridad legal en torno a las cuestiones medioambientales. Preservar el medio ambiente y brindar seguridad a los inversores es elemental para evitar conflictos sociales y económicos. Este tema generó un importante debate y se consensuó la idea de avanzar de forma específica sobre el mismo.

Finalmente el nuevo coordinador de este espacio el Lic. Maximiliano Mauvecin concluyó remarcando la importancia del Foro para proponer cuestiones transversales que contribuyan al desarrollo de la Región Centro y afianzar los procesos de gobernanza con la participación intersectorial activa de la sociedad civil en la toma de decisiones en materia de política pública. En relación a ello el Foro Empresario asume así el compromiso de generar una planificación estratégica desde las necesidades de la sociedad civil.



## FORO DE ENTIDADES EMPRESARIAS DE LA REGIÓN CENTRO

### -Capítulo Córdoba-

#### Participaron del encuentro

Presidentes y Autoridades de la Bolsa de Cereales de Córdoba, Bolsa de Comercio de Córdoba, Cámara Argentina de la Construcción - delegación Córdoba, Cámara de Comercio de Córdoba, Cámara de Comercio Exterior de Córdoba (CaCEC), Cámara de Industriales Metalúrgicos y Componentes de Córdoba (CIMCC), Cámara de Turismo de la Provincia de Córdoba (CTPC), Confederación de Asociaciones Rurales de la Tercera Zona (CARTEZ), Confederación Intercooperativa Agropecuaria Cooperativa Limitada (CONINAGRO), Federación Cordobesa del Transporte Automotor de Cargas (FE.CO.T.A.C.), Federación Comercial de Córdoba (FEDECOM), Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba (Acopiadores de Córdoba) y la Unión Industrial de Córdoba (UIC).

También se sumaron el Secretario de Industria Lic. Guillermo Acosta, Secretario de Comercio Tomás Grunhaut y el Director General de Administración y Recursos Humanos de la Secretaría de Integración Cr. Alejandro Francesconi.

<b>Mesa de dialogo entre Foro Entidades Empresarias de la Región Centro y Autoridades Gubernamentales</b>	
<b>Entidad</b>	<b>Representantes</b>
<b>Secretaria de Integración Regional y Relaciones Internacionales</b>	Sr. Secretario de Integración Regional y Relaciones Internacionales Dr. Herman Olivero
	Cr. Francesconi
<b>Ministerio de Industria Comercio Minería y Desarrollo Científico Tecnológico</b>	Sr. Ministro de Industria Comercio Minería y Desarrollo Científico Tecnológico Dr. Martín Llaryora
	Sr. Secretario de Industria Lic. Guillermo Acosta
	Sr. Secretario de Comercio Tomás Grunhaut
<b>BOLSA DE CEREALES DE CÓRDOBA</b>	Pte. Arq. Juan Martín Buteler
<b>BOLSA DE COMERCIO DE CÓRDOBA</b>	Tesorero Cr. Ruben Poncio
<b>CÁMARA ARGENTINA DE LA CONSTRUCCIÓN</b>	Secretario de la C.D., Ing. Tíndaro Sciacca
<b>CÁMARA DE COMERCIO DE CÓRDOBA</b>	Pte. Sr. Horacio Busso y Sr. Víctor Lutri
<b>CÁMARA DE COMERCIO EXTERIOR DE CÓRDOBA</b>	Pte. Norberto Delfino y Gerente Gral. Lic. Carlos Pelliza
<b>CÁMARA DE TURISMO DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA</b>	Vicepte 1 Sr. Sergio Navarro
<b>CARTEZ: Confederación de</b>	Vicepte. Ing. Gabriel De Raedemaeker



## FORO DE ENTIDADES EMPRESARIAS DE LA REGIÓN CENTRO

-Capítulo Córdoba-

<b>Asociaciones Rurales de la Tercera Zona</b>	
<b>CONINAGRO: Confederación Intercooperativa Agropecuaria</b>	Sres. Secretario del CAR, Alejandro Buttiero y Consejero Henryr Pella.
<b>FECOTAC: Federación Cordobesa del Transporte Automotor de Carga</b>	Sr. Pablo Trapanni (P)
<b>FEDECOM: Federación Comercial de Córdoba</b>	Pte. Ruben Martos
<b>SOCIEDAD ACOPIADORES DE GRANOS</b>	Sr. Erardo Gallo y Cr. Néstor Cáceres
<b>UNION INDUSTRIAL DE CÓRDOBA</b>	Sr. José Díaz
<b>CÁMARA DE INDUSTRIALES METALÚRGICOS Y COMPONENTES</b>	Pte. Emilio Etchegorry y Sr. Fernando Drudi
<b>Coordinador</b>	Lic. Maximiliano Mauvecin
<b>Asistente de Coordinación</b>	Lic. Franco Cernotto

Repercusiones en la prensa

LA VOZ DEL INTERIOR 10 de mayo de 2014.



**Autoridades provinciales, con el Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro**

En la sede de la Cámara de Comercio se concretó esta semana (foto) un nuevo encuentro entre el Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro (Capítulo Córdoba) y representantes del Gobierno provincial. En la oportunidad, el ministro de Industria, Martín Llaryora, aseguró que el Foro, como fuerza impulsora, se encuentra ante una responsabilidad histórica, debiendo continuar con énfasis "desde la sociedad civil el proceso de integración, que si bien es complejo, es importante avanzar para que las tres provincias puedan tomar la relevancia que implican los procesos federales". En este sentido, el Foro Empresario ratificó el compromiso de generar una planificación estratégica para la región desde las necesidades de la sociedad civil, se informó al término del encuentro.



FORO DE ENTIDADES EMPRESARIAS DE LA REGIÓN CENTRO  
-Capítulo Córdoba-

---

Imágenes





FORO DE ENTIDADES EMPRESARIAS DE LA REGIÓN CENTRO  
-Capítulo Córdoba-

